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　今年度は部会員も増え、敬老会に向け実のあ
る、又楽しい催しにするかに専心し日々努力し
てきました。敬老会は役員並びに、関係各位の
絶大なご協力のもと行っております。今年度は
対象者も3,000人を超え、当日は設営した席数
では足りず、急きょ増席致しました。これも会
の主旨をご理解戴けた結果だと思っておりま
す。

報告者 : ふれあい福祉部会長　岩田公英

　地域の皆様には、部会活動に対し、ご理解と
ご協力を賜り、誠に有難うございます。今年度
は、健康増進と地元萩原の事を知ってもらうた
めに、コース上の史跡や自然について紹介する、
「歩け歩け大会」を公民館活動と協力して行い
ました。次年度もより多くの方々に楽しんで、
参加して頂けるよう、活動して参りますので、
よろしくお願いします。
　最後に、萩原町民の方々が、健康で健やかに
過ごせますようご祈念申し上げ、部会活動のお
礼とさせて頂きます。

報告者 : 生涯健康部会長　小川真範

　まずは「萩原町連区地域づくり協議会だより」
が一年間を通じてつつがなく発行できましたこ
とに広報広聴部会を代表して、関係者の方にま
ずは、御礼を申し上げます。
　来年度も本年度に引き続きタイムリーな記事
を掲載するように致しますので、よろしくお願
いします。

報告者 : 広報広聴部会長　早川一三

　日頃は、生活安全部会の活動にご協力頂き有
難うございます。
　生活安全部会では、「安心　安全のまち萩原」
をスローガンに防犯交通安全事業、見守りネッ
トワーク事業、資源回収事業、防災事業の４事
業を主活動としております。
　地道な事業ですが大切なものばかりですの
で、これからもご協力頂き笑顔のあふれる町づ
くりを進めてまいります。よろしくお願いします。

報告者 : 生活安全部会長　鵜飼一朗
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度
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振
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資源回収お疲れ様です！

楽しいふれあい講演会でした

　中学生の方も大活躍！

本年度もありがとうございました。

安心　安全のまち　萩原 ふれあい福祉部会の１年を振り返って

この一年を振り返って「生涯健康部会」の活動を通して

　平成 29 年度一宮市総合防災訓練が 8 月 27 日（日） 九品地公園競技場で開催され萩原町

民 150 名が参加しました。 　この訓練は、災害対策基本法及び一宮市地域防災計画に基づき大規模地震の発生を想定し、

各防災関係機関及び市民の参加協力体制の下に総合的な防災 訓練を実施することにより、災害応急対策活動の円滑化及

び迅速且つ効果的な協力体制の確立を図り、市民の防災意識の高揚と防災体制の万全を期する事を目的にしています。 

　萩原の各町内会の皆様は、先ず「一時避難・集団避難・安全監視」の訓練として午前７時に市緊急初動部の誘導により

バス３台で会場に向かいました。避難所テントに移動した後に、「救助救出訓練」模擬家屋からレスキューキットを使い

折り畳みリヤカーや応急担架を作り搬送、「初期消火訓練」では、トレーナー消火器の取り扱い訓練、「消火活動」では萩

原町連区自主防災会の代表として朝宮町内会、奥町連区婦人消防クラブ、ＴＧロジステックス自衛消防隊、 萩原消防団が

３棟の模擬家屋の建物消火を行いました。その他に情報収集伝達訓練（本部運用、情報収集伝達、広報、被害調査）、救

護訓練（救助救出、応急救護、医療救護、医療救護所開設）、避難所関連訓練（給水、応急給水、給食、物資輸送、廃棄物収集）

都市施設等の応急対策（ガス応急配管復旧、電力施設応急復旧、応急排水）などＤＭＡＴ一宮医師会、陸上自衛隊、一宮

消防署、一宮警察署、中部電力、東邦ガス、一宮郵便局などの各関係機関の連携が図れました。ドローンによる空撮で被

害情報収集する新しい取り組みがなされました。 

　最近の一宮市では、8 月 7 日の台風 5 号の通過による「避難準備・高齢者等避難開始」発令や 8 月 22 日の雷雲群・巨

大積乱雲「スーパーセル」の発生で一宮市でもあっと言う間の複数落雷火災や竜巻で被害に遭いました。どこで起きるか

分からない線上降水帯による記録的な集中豪雨が各地で発生して救助活動が行われています。大規模地震や異常気象など

自然災害だけでなく、ミサイル問題などのあらゆる危機に備えて普段からの訓練が必要です。 

　もしもの時には、先ず自分の生命を最優先に維持し、となり近所に声掛けが出来る環境を作りましょう。 
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災害に強いまちづくり　～備えあれば憂いなし～
報告者：一宮市総合防災訓練・消火活動 　総指揮者　平松 猛 

＜今後の予定＞

　現存する建物（公民館）での最後の「公民館ま

つり」を右記の要領で開催します。
　コーヒーサロン（無料）で皆様をお待ちしてい

ます。今回は、みたらし（有料）も準備する予定

です。ご近所で、声をかけ合ってお出かけいただ

き、晩秋の萩原をお楽しみください。

公民館まつりが開催されます！

報告者 : 萩原公民館長　山口三千治

最後の公民館まつりです、ぜひお越しください！

通行される方や他の来場者の迷惑にならないよう

自転車の整理整頓に心がけてください。

＜来場される皆様にお願い＞

＜今後の予定＞

1　開催日　平成 29年 11月 5日（日）
2　会　場　萩原公民館3　内容と時間○作品展示（小中学生を含む）
　午前 9時 30分～午後 4時
○芸能発表（講堂）　午前 9時 30分～午後 3時 30分
○お茶会（和室）　※有料　午前 9時 30分～午後 2時
○屋外バザー（寿司、カップ麺、みたらし、からあげ、お茶）

　午前 11時～午後 2時　※数に限りがあります。

○萩路会バザー（クラブ室）
　午前 9時 30分～午後 3時
○その他の催し　・一宮萩原太鼓の演奏　・萩原中学校ギターマンドリン部の演奏

　・萩原小学校児童が栽培した菊鉢の展示
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　今年も下記のように町民運動会を開催します。みなさんの心身の健康と親睦を図るために、秋空
の下で心地よい汗を流してみてください。全国的に地震災害や豪雨災害がおきています。今こそ、
防災意識を高める時です。そこで、本年も防災に関する種目を取り入れました。お隣近所の皆さん
誘い合ってお出かけください。

日時  ：

会場  ：

10月 1日（日）午前9時 開始
　　　　　　　  午前11時 終了
※受付は午前8時 30分から午前10時まで（厳守）

中島小学校 屋内運動場

　日頃は地域づくり協議会にご理解とご協
力を賜わり有難うございます。今年度の敬
老会は 10 月 1 日（日）に、中島小学校屋
内運動場をお借りして開催致します。モー
ニングサービス、大くじ引き大会、アトラ
クションも例年通り行います。旧知のお友
達との会話や新しい出会いによりリフレッ
シュされ、明日への活力の源となれば幸い
かと思います。皆様こぞって出席して下さ
いますようお待ちしております。暑さ厳し
い時期でもあり健康には充分留意され１日
を楽しくお過ごし下さいますよう、お願い
します。

報告者：萩原公民館　館長　山口三千治出かけよう町民運動会へ！高めよう防災意識！

ふれあいで楽しい敬老会を 報告者：ふれあい福祉部会長　岩田公英

・運動できる服装、運動靴でご参加ください。スパイクは使用できません。
・会場付近での路上駐車は、近隣の方の迷惑になりますのでご遠慮ください。
・ゴミの始末についてもお持ち帰り等ご協力いただきますようお願いします。
・各町内のテント張りは、近隣の方の迷惑になりますので、当日朝 7 時 30 分以降を厳守してください。

◆ 注 意 事 項 ◆

平成 29年度萩原町連区地域づくり協議会部会長が決定しました！

生活安全部会一鵜飼一朗　　　ふれあい福祉部会一岩田公英
生涯健康部会一小川真範　　　広報広聴部会一早川一三

昨年の敬老会の様子です。

防災意識を高めよう！

＜今後の予定＞

＜今後の予定＞

開 催 日  ：9 月 10日（日）［予備日　9月 17日（日）］
集合時間  ：8 時 30分（開会式　8時 45分）
終了時間  ：15 時 15分頃を予定
会　　場  ：萩原中学校運動場
※中止の場合、7時に各町内会の町会長へ連絡します。
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まちづくりに関するご意見をおまちしております。FAX68－1222 広報広聴部会宛次号は5月1日号（予定）です。

＜行事報告＞

大盛況の歩け歩け大会でした！！
＜行事報告＞

　絶好のウォーキング日和に恵まれた 11 月 19 日（日）、第 27
回萩原町民歩け歩け大会を開催しました。
萩原公民館前に集まった過去最高の総勢 193 名が、美濃路のす
ぎ行く秋を求め元気よくスタ―トを切りました。
　本年は特別企画として、地域の歴史や自然にふれあう絶好の機
会ととらえ、これからの生涯学習のきっかけづくりのお手伝いが
できないか、地域づくり協議会生涯健康部会の皆さんと相談し、
コ―ス途中の黒松並木が美しい「鞆江神社」と、柳の枝がそよぎ
トンボが飛び交う「鞆江公園」の 2 か所で詳しい方々に説明をし
ていただきました。限られた時間で、内容に満足できた方は少な
いとは思いますが、これからのきっかけづくりになれば幸いです。
　ご協力くださいました関係者の皆様に対しこの紙面をお借りし
てお礼を申し上げます。

　萩原町連区交通協議会が発足して 11 年、ニコニコふれあいバ
スの出発式から10年が経過しました。バスが走り始めたころは、
年間の利用者は約 2 万 5 千人ほどでしたが現在は約 5 万人の地
域の方に利用して頂いております。バスを利用して、病院、買
い物、通勤通学、旅行等、自家用車に頼らずに生活の場を広げ
充実した生活を送れる地域にすることができました。
　これも協議会発足当時から委員として参加して頂いたバス沿
線の町会長さんはじめ 11 年余にわたりご協力頂いた地域の方々
の賜物と、感謝いたしております。
　これからも、ニコニコふれあいバスの利用促進事業を通じて、
地域の明るい未来と絆を深め、次の 10 年先を見つめて出発した
いと思います。

報告者 : 生活安全部会長　鵜飼一朗
ニコニコふれあいバス１０周年を迎えました

報告者：萩原公民館魅力部長　開現幸夫

萩原町出張所が移転しました
＜行事報告＞

　年も押し迫った平成 29年 12月 16日（土）、17日（日）
の 2日間で萩原町出張所が仮出張所へ移転しました。
　これは平成 31 年 3 月完成予定の萩原公民館・萩原町
出張所の新築工事によるものです。
　引越しはスムーズに終わり、今年の 1 月より旧施設解
体工事、4月より新築工事が始まります。
　工事期間中は、騒音や振動などが予想されます。
　また、駐車場のスペースも少ないため、車でのご来場
をなるべく控えていただいた方が良いと思います。

報告者：広報広聴部会長　早川一三

お疲れ様でした！

仮出張所への引っ越しの様子

なつかしい出発式の様子


